



Contents lists available at [Aufklarung](#)

Praxis: Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat

journal homepage:
<http://pijarpemikiran.com/>



Sosialisasi Cerdas dan Bijak dalam Penggunaan Teknologi Informasi

Adelia Dewi¹, Arief Rahman², Hani Sephani³, Ivvony Desma Yanes⁴, Nui Jonggor Simanjuntak⁵, Marfel Crisly⁶, Muhammad Ibnu Syauqi⁷, Reza Arfita⁸, Siti Jukhoriyah⁹, Yunisofina Lindang¹⁰, Amin Hidayat¹¹

Universitas Pamulang

Email: ¹adeliadewi032@gmail.com ²rahmanarief1611@gmail.com, ³Hanistyle26@gmail.com, ⁴ivvonydesma21@gmail.com, ⁵nui.j.simanjuntak29@gmail.com, ⁶marfelcrisly123@gmail.com, ⁷ughyklaten156@gmail.com, ⁸rezaarfita52@gmail.com, ⁹Sitijukhoriyah@gmail.com ¹⁰yunilindang806@gmail.com ¹¹dosen02615@unpam.ac.id

Kata kunci:

Teknologi, Informasi, Media Sosial, Internet, Mensosialisasikan

Abstrak

Kemajuan teknologi menjadi sorotan bagi seluruh dunia. Salah satu dampak perkembangan teknologi ialah mempermudah penyebaran informasi ke berbagai wilayah, bahkan menyebar dengan cepat sampai ke belahan dunia. Berbagai informasi pada awalnya cukup terbatas. Sekarang Teknologi Informasi bisa didapat dengan mudah diakses melalui internet, sebut saja media sosial. Semakin mengalami perubahan dan mendorong berbagai usaha perubahan, maka dari itu tujuan pengabdian ini mengajak adik-adik santri di Panti Asuhan Miftahul Jannah untuk mengetahui lebih jauh manfaat teknologi informasi. Santri di Panti Asuhan tersebut masih bisa dikatakan awam tentang teknologi informasi. Pengabdian Kepada Masyarakat perlu dilakukan karena untuk mensosialisasikan bagaimana caranya untuk cerdas dan bijak saat menggunakan teknologi informasi serta meningkatkan pemahamannya, Kami sebagai pelaksana PKM perlu mensosialisasikan kepada santri di Panti Asuhan Miftahul Jannah bagaimana menggunakan internet dengan bijak. Bagaimana dengan metode yang dilakukan? Saat mensosialisasikan kita menggunakan metode berupa menjelaskan, memaparkan dan tanya jawab tentang cerdas dan bijak dalam penggunaan teknologi informasi. Pentingnya Pengabdian Kepada Masyarakat ini penting untuk dilakukan mensosialisasikan teknologi dengan cerdas dan bijak.

Pendahuluan

Perkembangan teknologi informasi dan komunikasi saat ini mengalami kemajuan pesat yang dibuktikan dengan mudahnya penggunaan akses internet dimana selain untuk mencari informasi. Selain itu Teknologi Informasi memiliki peran yang sangat penting diantaranya dalam urusan pemerintahan, Pendidikan, bisnis, ekonomi, kesehatan, bahkan urusan agama dan ibadah.

Para remaja menggunakan akses internet untuk memperoleh informasi, menambah pengetahuan, dan memperluas jaringan pertemanan dengan menggunakan media sosial. Selain itu, kelebihan lainnya dari penggunaan akses internet yakni mudahnya dalam mengakses media sosial tanpa adanya batasan-batasan baik dalam ruang, waktu, latar belakang personal, , maupun dalam mengekspresikan perasaan dan pikiran yang dimiliki oleh para pengguna media sosial. Berdasarkan berbagai macam manfaat tersebut, dapat memberikan keuntungan tersendiri bagi para pengguna jejaring sosial yaitu sebagai perantara para remaja untuk dapat berinteraksi dengan sesamanya.

Dengan kemajuan teknologi maka proses interaksi antar manusia mampu menjangkau lapisan masyarakat dibelahan dunia manapun menjadi semakin terbuka. Internet sebagai salah satu dampak dari perkembangan teknologi baru pada dasarnya tidak hanya bisa menjadi pintu untuk mengetahui bagaimana budaya yang ada pada masyarakat di daerah tertentu.

Oleh karena itu, kami berinisiatif mengajarkan pengetahuan tentang **SOSIALISASI CERDAS DAN BIJAK DALAM PENGGUNAAN TEKNOLOGI INFORMASI** kepada para santri panti asuhan MIFTAHUL JANNAH.

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini merupakan salah satu syarat mengikuti sidang skripsi yang bersifat wajib bagi mahasiswa. Apabila tidak dilaksanakan oleh mahasiswa Apabila tidak dilaksanakan oleh mahasiswa.

1.2 Rumusan Masalah

1. Apa saja dampak positif dan negatif menggunakan sosial media ?
2. Apa saja pengaruh sosial media terhadap pola pikir anak dimasa pandemi Covid 19 ?
3. Apa saja cara cerdas dan cermat dalam berinternet ?
4. Bagaimana cara menyongsong Indonesia golden era ?

1.3 Potret, Profil dan Kondisi Khalayak Sasaran

Sumber daya manusia pada panti asuhan ini sangat tinggi, tetapi minim pengetahuan tentang bersosialisasi dalam menggunakan teknologi informasi sehingga membuat kami tertarik untuk memberikan ilmu pengetahuan di bidang teknologi informasi di lingkungan panti asuhan.

1.4 Kondisi dan Potensi Wilayah

Lokasi panti asuhan tersebut strategis berada di tengah-tengah pemukiman warga sehingga ketika kegiatan PKM selesai, target dapat memanfaatkan ilmu yang telah dipelajari untuk diterapkan pada lingkungan sekitar.

1.5 Luaran

Pandemi Covid-19 yang ada di Indonesia melumpuhkan aktivitas masyarakat di Indonesia, salah satu nya di sektor pendidikan yang mengharuskan semuanya di lakukan secara terbatas. Dimana diwajibkan untuk melakukan pembelajaran secara online. Maka dari itu penggunaan teknologi merupakan caranya, namun masih banyak saja yang belum bisa bijak dalam penggunaannya.

Tujuan dilakukan Pengabdian Kepada Masyarakat ini adalah untuk mensosialisasikan bagaimana caranya untuk cerdas dan bijak saat menggunakan teknologi informasi serta meningkatkan pemahamannya, terlebih dikalangan anak muda yang bisa di kata masih dalam masa –masa labil yang tentu nya perlu pengawas yang ketat. Kami sebagai pelaksana PKM perlu mensosialisasikan kepada santri di Panti Asuhan Miftahul Jannah bagaimana menggunakan internet dengan bijak. Saat mensosialisasikan kita menggunakan metode berupa menjelaskan, memaparkan dan tanya jawab tentang cerdas dan bijak dalam penggunaan

teknologi informasi.

Dengan adanya pandemi ini membuat pemasukan Panti Asuhan terkendala di karenakan pada donatur tetap yang terdampak pada covid-19. Maka dari itu kami pelaksana PKM memberikan sedikit bantuan untuk Panti Asuhan Miftahul Jannah untuk membantu pemasukan Panti Asuhan

Metode

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini dilaksanakan dari tanggal 01 Oktober – 07 November 2021 di Panti Asuhan Miftahul Jannah, untuk mempersiapkan materi kita mengadakan pertemuan setiap minggunya sebanyak 4 kali dengan online melalui google Meet.

Metode yang dilakukan pada saat Pengabdian Kepada Masyarakat ini adalah dengan mensosialisasikan bagaimana caranya untuk cerdas dan bijak saat menggunakan teknologi informasi serta meningkatkan pemahamannya. Kami sebagai pelaksana PKM perlu mensosialisasikan kepada santri di Panti Asuhan Miftahul Jannah bagaimana menggunakan internet dengan bijak. Saat mensosialisasikan kita menggunakan metode berupa menjelaskan, memaparkan dan tanya jawab tentang cerdas dan bijak dalam penggunaan teknologi informasi.

Hasil dan Pembahasan

Pengabdian dilaksanakan selama 1(satu) hari, dimulai pada tanggal 7 November 2021 bertempat di Musholla Panti Asuhan Miftahul Jannah berjalan dengan lancar dan kondusif. Peserta yang hadir kurang lebih sebanyak 30 orang yang terdiri dari santri di Panti Asuhan Miftahul Jannah. Peserta pengabdian kepada masyarakat di Panti Asuhan Miftahul Jannah dapat mengikuti pembinaan dengan baik dengan materi sosialisasi cerdas dan bijak dalam penggunaan teknologi informasi yang disampaikan. Dosen yang melaksanakan pengabdian terdiri atas 1 orang dosen. Pada laporan pengabdian kepada masyarakat ini, tim pengabdian melakukan pembinaan mengenai sosialisasi cerdas dan bijak dalam penggunaan teknologi informasi kepada para peserta dan berharap para peserta saja dan berharap para peserta dapat menjadikan materi tersebut sebagai informasi yang penting untuk diketahui. Kegiatan ini dimaksudkan untuk memberikan tambahan wawasan dan ilmu pengetahuan kepada peserta pengabdian sekaligus membimbing mereka dalam penggunaan internet dan juga social media

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang telah dilakukan oleh tim pengabdian yakni memberikan pembinaan kepada santri Yayasan Panti Asuhan Miftahul Jannah, Kecamatan Ciputat, Kota Tangerang Selatan, Banten ini yaitu memperkenalkan Indonesia Golden ERA yang memprediksi tahun 2045 tepatnya Indonesia berumur 100 tahun akan menjadi ERA bagi generasi emas dengan tiga isu Syarat, yaitu Indonesia bebas korupsi, generasi partisipasi dan Indonesia toleransi. Pembinaan yang dilakukan supaya para santri akan mengenal yang dinamakan bonus demografi.

Hasil dari kegiatan pembinaan ini adalah diharapkan para santri akan menjadi masyarakat yang berkualitas, modern, mandiri, maju dan berdaya saing global. Agar nantinya para santri menjadi salah satu bagian yang memajukan ekonomi Indonesia. peran generasi muda diharapkan sebagai subjek atau pelaku pembangunan yang menjadi penentu tercapainya sustainable development goals dan tetap melestarikan budaya yang ada



Gambar 1. Pemaparan Materi dibawakan oleh Hani Sephani dan Siti Jukhoriyah.
Gambar diatas merupakan presentasi yang dijelaskan oleh anggota Kelompok



Gambar 2. Makan Bersama
Gambar ke 2 merupakan acara makan bersama setelah sosialisasi telah selesai dilakukan



Gambar 3. Foto Bersama

Gambar ke 3 merupakan sesi foto bersama dengan santri panti asuhan, ibu panti, dosen pembimbing dan mahasiswa PKM.

Melalui kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini, diharapkan para santri mengetahui etika dalam bersosial media dan juga mengetahui dampak positif dan negatif. Penggunaan informasi dalam media social mendorong masyarakat untuk berfikir kritis untuk menyaring informasi-informasi yang ada. Banyak hal positif yang dapat di pelajari untuk melahirkan masyarakat dengan pola pikir yang baik.

Kesimpulan

Pengabdian Kepada Masyarakat adalah salah satu bentuk pengabdian dari mahasiswa untuk masyarakat. PKM ini dilaksanakan di Yayasan Panti Asuhan Miftahul Jannah Jl. Tegal Rotan Raya No.RT. 01/08, Sawah Baru, Kec. Ciputat, Kota Tangerang Selatan, pada hari Minggu Tanggal 7 November 2021. Yayasan ini dipimpin oleh Ibu Yuyun Tarwiyash SPd.i.

Kami Mahasiswa PKM dari Universitas Pamulang yang terjunkan langsung di Yayasan Miftahuk Jannah ini diharapkan bisa membantu memberikan Infromasi serta bantuan pokok kepada anak-anak panti dan dapat melaksanakan program kerja PKM dengan baik sesuai dengan harapan. Dapat disimpulkan bahwa program PKM yang telah dijalankan antara lain meliputi program bidang keilmuan, dan program bersama. Program bidang keilmuan ini adalah Penyuluhan dan sosialisasi dengan tema “SOSIALISASI CERDAN DAN BIJAK DALAM PENGGUNAAN TEKNOLOGI INFORMASI “. Untuk program bidang keilmuan kita mahasiswa PKM memberikan informasi mengenai teknologi dan dampak dampaknya. Sedangkan untuk program bersama kita adakan acara makan bersama dan shalat berjamaah untuk yang muslim.

Daftar Pustaka

- Daryanto Setiawan. (2018). Index Php Simbolika Article View
Retrieved from ojs.uma.ac.id :
<http://www.ojs.uma.ac.id/index.php/symbolika/article/view/1474>
- Muafani M.(2021). Index Php Ppkm Article View
Retrieved from ojs.unsiq.ac.id :
<https://ojs.unsiq.ac.id/index.php/ppkm/article/view/1587>
- Miniwatts Marketing Group. (2021). Internetworldstats
Retrieved from Internetworldstats.com :
<https://www.internetworldstats.com/>